



FAMILIA ACTUAL

Formación y crianza de los hijos

El código de familia, en su título III, regula todo lo concerniente a los derechos y obligaciones inherentes a la patria potestad, a la obligación de los padres en regir a sus hijos, protegerlos, administrar sus bienes y representarlos legalmente.

El compromiso de asumir responsablemente el ejercicio parental, demanda hoy en día más que ese tradicional actuar natural de los progenitores, pues debe existir una toma de conciencia, una preparación integral de éstos, no solo para asumir los retos de la tierna infancia, sino también para los turbulentos años de la adolescencia y la juventud.

En contraposición con épocas pasadas, la adolescencia y la juventud demandan actualmente mucho mayor atención y un delicado equilibrio en el desempeño del rol paterno, con implicaciones de autoridad y respeto, así por ejemplo en el aspecto académico los padres deben ejercer una constante labor de supervisión, pero sin menospreciar el nivel de responsabilidad que al joven le corresponde asumir. Disciplina, apoyo, perseverancia, respeto, amor, son todos elementos que no pueden olvidarse en un sano y adecuado ejercicio del rol paterno.

Dichos parámetros también deben ser considerados por quienes ejercen la paternidad, fundamentalmente para el establecimiento de buenas relaciones familiares y sociales de sus hijos. Los padres divorciados o quienes ejercen unilateralmente los derechos de la paternidad los derechos de la patria potestad, no quedan exentos del Imperativo legal de dirigir, regir y proteger de la mejor manera a sus hijos.

En una realidad de rivalidades y competencias, formar y criar correctamente a nuestros hijos, transmitiendo la importancia de preservar los valores, la tolerancia y el adecuado manejo de los sentimientos, constituye el gran reto de las familias de hoy para lograr jóvenes exitosos y capacitados no solo académicamente, sino también equilibrados y sanos emocionalmente, de lo contrario habremos fracasado en el intento y de seguro habremos formado jóvenes frustrados, con resentimientos y valores confusos, que en nada les favorecen como personas y mucho menos como parte de la sociedad que estamos obligados a construir.

Revista Abanico

Lic. Pedro Beirute Rodríguez

Infocami

Teléfonos: 222-0647 ó 223-7973